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市级骨干教师培训总结（精选4篇）

篇1：市级骨干教师培训总结

         ________年____月____日____月____日，我很荣幸参加了市教育局组织的骨

干教师培训，听了_________等几位专家的讲课让我对传统教育观念有了很大的突破转变。我认真

观看了专家引领光碟，感受很深。专家们热爱教育事业、无私奉献、精益求精的敬业精神以及那

谦虚谨慎、友善宽容的态度给我留下深刻而美好的印象。我时常在思考：为什么他们的课堂总是

那么丰富多采?他们的见解总是那么的深邃?他们的角度总是那么恰到好处?通过学习专家的教学方

式，使我深受启发。

         一、充分发挥教师的主导作用。

         在课堂教学中，教师的主导作用是不容忽视的。在先学后教，当堂训练的教

学模式上，教师的主导作用应该体现在精心的准备上，体现在简而精、通俗易懂的语言上，体现

在将复杂问题简单化、形象化的演示上，体现在能够及时发现问题的精锐的目光上，体现在耐心

的巡视指导上，体现在及时解决问题的方法上。

         当堂训练的方法提高了课堂教学的质量，让学生能够在课堂上发现问题解决

问题，不留死角，一直处于主动状态，有利于培养学生学习的主动性、积极性，真正体验学习的

乐趣。

         二、相信每一个学生

         学生在个性上存在差异，但在智商上是绝对没有差异的，每一个学生都有很

大的潜力有待于教师去挖掘。所以我们应大胆地放开手，让所有学生去学习，去全力地发挥自己

的潜能，并通过教师的培养逐渐提高学生的各方面的能力。

         三、使学生能真正地成为课堂的主人。

         积极地动脑思考，动手操作，充分体现了学生的主体作用，使学生从思维到

实践都得到很好的锻炼与提高。

         四、因人施教，不让任何一个学生掉队。

         任何一个学生都有学习的能力，要向让他们学好，就必须给他们提供学习的

基本条件，同时针对学生的个性差异，辅以合适的指导方法。在不失大局的前提下，让后进生学

好，刺激他们的学习积极性。当后进生的能力提上来之后，又会产生一些所谓的后进生如此循环

下去，后进生在不断提高，同时整个班级的成绩就会进步，而整个学校的教学质量将会随之不断

提高。

         五、开展学生的思想工作要从心理入手。
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         人之初，性本善，学生的思想是很幼稚的，所以从学生的心理进行突破，利

用实例和教师的谆谆教导去感化、教育他们是一条很好的途径。

         通过这次培训，我感触很深，受益匪浅，自己感觉就像和所有的老师融合在

一起，翱翔在知识海洋中，陶醉不已，流连忘返。不仅教育教学水平提高了，师德师风也得了升

华。为此，我代表所有的教师衷心地感这次培训我们的专家、教授、名师，也希望以后类似的培

训机会延续下去。更希望我市的教育大业在市委、市政府的指引下，日新月异，与时俱进，大放

光彩!

篇2：市级骨干教师培训总结

         xx年6月20日，我市体育骨干教师一行37人来到了北京进行培训，我怀着无比

激动的心情，开始了这次附有“艰巨”任务的旅行。更让我们感到荣幸的是，东胜区区长xxx和东

胜区教育局局长xxx也在百忙中亲自来到了北京，光临了我们培训讲座的现场，从这一点我们就可

以看出，东胜区对体育教育事业的重视程度，让我们深刻的体会到了身上承担着很大的重任。下

面就我个人对这次培训做以下总结和反思。

         首先为我们做讲座的是北京教育学院院长李方，全国教师教育学会副会长。

在讲座中，李方教授提出“教师专业的持续发展”。党的十七大报告指出;更好的实施科教兴国战

略，优先发展教育，建设人力资源强国，加强教师队伍建设，提高教师专业素质。要求师资力量

雄厚，专业水平均衡，素质能力精良。反应出我国对教育事业的重视程度很高，同时也对教师自

身的素质也提出了更高的要求。

篇3：市级骨干教师培训总结

         我很荣幸能参加我区市骨干教师培训，聆听了不少专家学者的讲座，各位名

教师的报告使我对传统的教育观念有了很大的突破转变，我在学习的过程中感受很深，收获颇多

。

         通过培训，我在教学观上有了一定的转变，我们不能为了教书而教书，叶圣

陶先生说过，教是为了最终达到不需要教。为了达成这个目标，教学不光是简单的传授知识，要

重在教学生掌握方法，学会学习，不能只让学生“学到什么”还让学生“学会学习”，学生掌握

了方法，终身受用，可以自己获取知识，除了学习，还要注重启迪学生的智慧，给学生充分的空

间、时间，发挥出他们的想象力和创造力。

         通过培训，我深刻地认识到作为一名教师，要坚持不断地学习，积极进行知

识的更新。随着我国经济的高速发展，教育现代化工程的不断推进，当前以多媒体与网络技术为

核心的现代教育技术的迅速兴起，正猛烈地冲击着各学科的教学。在网络理论下知识突破了原有

书本的限制，不再以点的形式出现，而是以流的形式传递，使教学观念，教学主体，教学方法，

教学过程和教学形式都发生根本改变。传统的“以教师为中心，靠二支粉笔一张嘴”的教学模式

，已不能适应新课程“主动、探究、合作”学习方式，传统观念下的“师者传道、授业、解惑”

                               2 / 4



文书吧（www.wenshuba.com）
办公文档免费下载

“闻道有先后”的观点，也将被基于新课程教学提出来的“教育要为学生的终身发展奠定基础，

让学生学会做人，学会求知，学会合作，学会实践，学会创新”的理念所取代。教师应与时俱进

，适应时代的发展，做好自己的角色定位，充分利用网络环境，激发学生的求知欲，提高学生的

实践能力，培养学生的创新精神，促进教与学的改革深化。

         通过培训，让我能以更宽阔的视野去看待我们的教育工作，让我学到了更多

提升自身素质和教育教学水平的方法和捷径。“爱”是教育永恒的主题，我们知道了怎样更好地

去爱我们的学生，怎样让我们的学生在更好的环境下健康的成长。作为骨干教师，我们要以扎实

的作风潜心实践，坚持不懈；要以自觉的精神对待学习，不必急功近利，心浮气躁；要以务实的

心态思考问题，力求兼收并蓄，博采众长；要以独特的眼光大胆创新，做到不拘一格，匠心独运

；要不断完善自己多元而合理的知识结构，保持积极而健康的心理品质，逐步形成巧借外力的综

合素养，让自己的工作、生活与学习始终处于一种研究的状态，让自己的生命处于不断探索与追

求的过程之中。

         在今后的日子里，我将不断地学习理论知识，用理论指导教学实践，研究和

探索教育、教学规律，把科研和教学结合起来，做一个专家型、学者型的教师，使自己具有所教

学知识方面的前瞻性。为了我们的教育，为了我们的学生，也为了我们自己，我会时时处处都要

注重自己的师德修养和人格塑造，并加强自己的理论素养和专业技能的学习和提高，在工作中起

到骨干教师的带头作用。

篇4：市级骨干教师培训总结

         参加骨干教师培训，是能跟着高专家老师近距离的学习；有幸遇到负责人的

班主任和助教；有幸课时安排紧凑，内容贴切；线下将自己的专业知识和理论知识以及教学经验

和感受同本地区的青年教师一起分享，既是责任也是动力。通过线下的互动学习，也让我收获颇

丰，也让我时刻提醒自己要不断追求进步，时刻提醒自己作为一线美术老师，专业才是立身之本

，唯有不断精进专业才能站得稳，走得快，才能带着学生更好的进行美育的渗透。

         在本次学习中认识了很多优秀的美术教师，虽然身处偏远薄弱，虽然已经在

工作安排下承当了其他学科的教学任务，但是在得知自己参加到本次专业提升的学习活动中来的

时候，每一位老师的学习热情都很高涨，也让我看到了他们的学习激情和高超的专业水平。尤其

是浚屯子的王晓丹老师，淇的陈新新老师以及浚白寺的高阳老师在专业提升的培训中表现尤其出

色。

         通过和其他学员老师的了解，我发现在里美术老师的角色都很多变。能从毕

业到现在依然从事美术专业的鲜有，即便是从事本专业的，也是在课堂上轻描淡写，在课下不闻

不问的。但是陈新新老师提交的课程结合疫情，可见对专业认识高度已经是我所仰视的了，尤其

是恰逢建党100周年，陈新新老师和同事有创作了系列剪纸，作为建党100周年的献礼，不得不说

对专业的执着和热爱，对生活的的观察和以及多角度去培养学生的良苦用心都是我欠缺的。反观

自己，很惭愧，应该好好规划一下自己的专业成长道路，找出自己的热爱和特长，让自己更优秀
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。

         王晓丹是位年轻教师，但是对本次学习活动的非常用心，教学设计反复研磨

，不断修改。课件设计进行设计，尽管已经很优秀了，但是不厌其烦力求精益求精。在进行微型

课的录制过程，虽然条件简陋，但是创造条件也要完成学习任务，力求不留遗憾。

         再看看这次“师带徒〞活动，我个人理解是只要你在平常能够踏踏实实的按

照标准的流程上好一节课的话，从教学设计到课件整理设计，再到研磨出一节又一节课程去从不

同角度提升学生的审美能力以及创造美的能力，其实就是我们平常的用心和上课的细心，同时还

要有更多的反思和总结。只有这样，我们的教育教学水平才能不断的提升，我们的孩子们才能从

我们这里收获更多的知识和技能，我们也能有信心成为大国良师。

         对自己，我内心里是惭愧的。少了对专业的精益求精，专业不够精进，理论

不够扎实。通过本次和这几位老师的共同学习，我重新规划了我今后的专业开展路径。首先选择

自己想要在教学中的开展方向，初步规划和地方课程结合，比方我设想开发本课程，带着学生对

河南壁画进行深入了解，进而绘制壁画。其次对学生及老师的壁画作品进行整理，形成画展。最

后，提炼成果，归纳梳理文字资料以及绘画资料，初步形成适合学生使用的河南壁画读本。

         规划再好，没有起步，没有坚持，都是一厢情愿的假想。感谢优秀的樊利民

老师的悉心指导，也感谢每一位优秀的学员的互相鼓励，在本次学习的鼓励下，我相信我们都将

继续努力，为了专业的提升再出发！
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